
ACTA FINAL GT HUMANIZACIÓN DEL ESPACIO  

IES NERVIÓN /SEVILLA 2017-18 

Reunidos todos los miembros del grupo de trabajo GT Humanización del espacio V, en el IES 

Nervión de Sevilla,  hacemos balance y redactamos el acta final correspondiente a este año de 

trabajo, tratando los siguientes puntos: 

1. Balance y reflexión del año de trabajo. 

2. Problemas técnicos de alta y baja de miembros en la plataforma Colabora. 

3. Aspectos a mejorar. 

4. Peticiones para el año próximo. 

5. Conformidad y firma del acta final. 

6. Cierre del ejercicio anual del grupo. 

A continuación pormenorizamos los puntos en orden: 

1. Balance y reflexión del año de trabajo. 

Este año estamos satisfechos con el trabajo porque hemos alcanzado un volumen y ritmo de 

trabajo: alto y constante. Sin embargo las sinergias han sido menores que en otros cursos y 

centros, quizá debido al exceso de burocracia (no del grupo, sino del centro) y la falta de 

tiempo para desarrollar proyectos. Concluimos que ha sido un año difícil en este sentido y nos 

sentimos especialmente satisfechos por haber conseguido, aun en estas condiciones, llevar a 

cabo un cambio físico notable en el centro. 

2. Problemas técnicos de alta y baja de miembros en la plataforma Colabora. 

Hacemos mención a las dos compañeras que por motivos ajenos a nuestras competencias no 

han podido formar parte del grupo este año y solicitamos que este tipo de problemas sean 

atajados para el curso que viene, pues además, las dos plazas que ellas ocupaban han quedado 

vacías, existiendo lista de espera para pertenecer al grupo de trabajo. 

3. Aspectos a mejorar. 

Hemos detectado que se hace necesario elaborar un sistema de comunicación más fluida. Este 

año hemos optado por el mail, ya que la mayoría de integrantes del equipo prefería no usar el 

“whatsapp” para asuntos de trabajo. Sin embargo, el mail, tampoco ha llegado a funcionar tan 

bien como la red social. 

4. Peticiones para el año próximo. 

Para el próximo año  solicitamos: 

• Un horario de reunión y dedicación al proyecto dentro el horario. 

• Una jornada informativa amplia al principio de curso, en calidad de curso del CEP, 

como se ha llevado a cabo en centros de la provincia de Cádiz, para explicar en 

profundidad a los compañeros lo que va a suceder durante todo el año en el 

centro y hacerlos partícipes. 



• Opciones de crecimiento del grupo: las 30-40 horas certificadas son claramente 

insuficientes. Quizá debemos dar un salto ya hacia otro tipo de proyectos, que sin 

dejar de ser/convivir con  el  grupo de trabajo, adecue la certificación de horas 

reales de dedicación (estimamos que al menos, en coordinación no han sido 

menos de 300 horas reales,  más los viajes y cursos del CEP).Estamos haciendo un 

gran trabajo y queremos que se reconozca. 

• Un presupuesto disponible para materiales. 

• Facilidades para impartir cursos del CEP, como se hace en la provincia de Cádiz, 

donde ya hay solicitudes para el curso 2018-19. 

• Mayor difusión del programa en jornadas de buenas prácticas. Pensamos 

seriamente que merece la pena, que es necesario y que nuestro proyecto debe 

publicitarse dentro y por los cauces de la enseñanza pública. Así como hemos sido 

invitados hace dos semanas a explicar nuestro proyecto en Intermediae- 

Matadero Madrid a través de la Plataforma C. Sabemos de sobra que éste es el 

lugar donde se desarrollan los proyectos de innovación educativa más punteros a 

nivel nacional. Si ellos conocen nuestro valor, la administración pública andaluza 

debería conocerlo también y facilitarnos los cauces para crecer y difundir. 

• Apoyo desde el  CEP en la solicitud de permisos retribuidos cuando salimos a 

trabajar en nuestro proyecto. Hasta ahora todos los permisos han sido no 

retribuidos y francamente, cobrar menos para ir a trabajar en un proyecto de la 

administración pública nos parece un despropósito bastante grande. Sobre todo 

porque nunca han enviado sustitutos. 

• Que nuestros asesores nos conozcan, nos visiten y sepan de nuestro trabajo. En 

dos cursos consecutivos no nos ha visitado ninguno.  

 

5. Conformidad y firma del acta final. 

Firmamos el acta a mano, como se nos solicita desde el CEP. 

6. Cierre del ejercicio anual del grupo. 

Nos despedimos del grupo de trabajo hasta  Septiembre, con dos tareas encomendadas: 

• El centro nos insiste en que des-“decoremos” las aulas. 

• Esta misma mañana nos han invitado a participar en las prestigiosas jornadas de arte 

contemporáneo DMENCIA con un taller y pintura mural en el mes de octubre de 2018. 

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión en Sevilla, a 30 de mayo de 2018. 

Firmado: 

 

La coordinadora, Marta Nieto Moreno. 



 

 

 


